
DISSERVIZI AL CAMPO SCUOLA 

 
A seguito della segnalazione ricevuta da numerosi sportivi che frequentano il campo 

scuola, che lamentano da tempo il mal funzionamento delle docce, guaste da oltre un mese, il 
consigliere comunale Raffaele Latrofa ha presentato una specifica interrogazione. 

“Dall’assessore competente” dice Latrofa” voglio sapere come mai i guasti vengono riparati 
male o non riparati per niente, nonostante le ripetute segnalazioni fatte dagli sportivi al 
Comune. Essi lamentano che si interviene sempre in ritardo e male, poiché, quando le docce 
vengono riparate, poco dopo si guastano di nuovo”. 

E rincara la dose: “Ma soprattutto voglio sapere a quale impresa è affidata la suddetta 
manutenzione del campo scuola e se esiste regolare contratto. Mi si deve dire anche quanto 
percepisce annualmente tale cooperativa e se sono previste penali in caso di mancata 
manutenzione". 

Tra l'altro Latrofa fa notare che nello scorso aprile è stato dato in affidamento diretto un 
appalto per manutenzione di alcuni impianti sportivi, tra cui il campo scuola, per circa 20.000 
euro complessivi, senza dare risposta a tale malfunzionamento. E conclude: "Il Comune 
prevede di rimediare quanto prima a questa situazione incresciosa, che crea disagi sia agli 
sportivi amatoriali sia a fior di atleti, anche di livello nazionale, i quali a causa della mancanza 
di docce funzionanti praticamente non si possono allenare?”. 


